
Subject: Laserkamm erfahrungsbericht
Posted by tabasco on Thu, 22 Jun 2006 19:29:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, 

4 Monate habe ich den Hairmax Laserkamm getestet. 

Da ich aufgrund des gefakten Hairmax Forum und der wirklich wenig neutralen Berichte im
Internet sehr Skeptisch war, habe ich mir den Laserlamm nur gemietet (30 euro monatl.)

Aufgefallen ist mir das nach jeder Anwendung meine Haare 
extrem statisch aufgeladen waren, was dazu führte das meine 
Haare trocken, spröde und glanzlos aussahen. 
Meiner Haardichte hat es zum Glück nicht angegriffen. 
Aufgrund der 4 Monatigen erfolglosen Behandlung .. und der schlechten Optik meiner Haare,
habe ich den Laserkamm wieder abgegeben.

gruss
tobasco
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